



ランニングパトロール 表敬訪問

泉佐野警察署で署長を中心に結成されたランニングパトロール隊が、全国地域安全運動にあわせ、活動報告を兼ねて10月19日(火)に千代松市長を表敬訪問されました。

★募集しています！

広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



在 大阪ベトナム社会主義共和国総領事館表敬訪問

10月20日(火)、本市特別顧問でNPO法人 日越塚友好協会理事長の加藤 均さんの紹介で、在大阪ベトナム社会主義共和国総領事館の商務部担当領事が表敬訪問され、本市とベトナムとの経済交流について、千代松市長と意見を交換しました。



千葉ロッテ ドラフト1位 表敬訪問

10月19日(火)、今年のプロ野球ドラフト会議において、千葉ロッテマリーンズよりドラフト1位で指名された和歌山市立和歌山高校の松川虎生選手が、小学校時代に泉佐野リトルリーグに所属されていたことから、1位指名の報告のため、市役所を訪問されました。



星工業(株)100周年 感謝状贈呈

星工業(株)の創業100周年にあたり、10月28日(木)に千代松市長より感謝状を贈呈しました。星工業(株)は、星印スプーク製作所として設立以来、鋼線や炭酸ガス溶接用ワイヤーの製造も手掛けるなど、人々の暮らしや社会に大きく貢献されています。特にスプークの製造では現在唯一の国産メーカーとなっています。



観光地域づくりに関する包括連携協定を締結

10月21日(木)、りんくうプレミアム・アウトレットを運営する三菱地所・サイモン(株)とポストコロナに向けた観光振興、地域活性化などを目的とした包括連携協定を締結しました。



中 学校陸上競技の全国大会に出場

11月2日(火)、佐野中学校3年生の上田悠輔さんが、第48回全日本中学校陸上競技選手権大会(茨城県)男子800mとJOCジュニアオリンピックカップ第52回U16陸上競技大会(愛媛県)男子1,000mに大阪府代表として出場されたことを千代松市長に報告に来てくれました。



泉 佐野市民生委員 方面委員制度創設90周年記念式典

10月30日(土)、エブノ泉の森 小ホールで記念式典が開催されました。第1部の式典では、長年、地域福祉に貢献された26人の民生委員児童委員並びに主任児童委員の表彰式が行われ、第2部では、記念講演「泉佐野市の歴史的資源と日本遺産」が行われました。



国 国際ソプロチミスト大阪-りんくう

11月11日(木)、長年に渡って図書館への寄付をいただいている「国際ソプロチミスト大阪-りんくう」様より、今年も図書館の購入費として10万円の寄付をいただきました。千代松市長から感謝状の贈呈と、昨年の寄付で購入した図書の報告が行われました。



北 庄司酒造100周年感謝状贈呈式

本市唯一の造り酒屋である(有)北庄司酒造店が創業100周年を迎え、11月5日(金)に千代松市長より感謝状を贈呈しました。今年の名酒「荘の郷」が全国新酒鑑評会で金賞を、大阪国税局清酒鑑評会の燗酒部門では優秀賞を受賞されるなど、「佳い酒をすこしずつ」をモットーに高品質な日本酒の製造が続けられています。



J:COMチャンネル「長々と散歩 りんくう」で泉佐野市が放送されます

J:COMりんくうエリアの市長・町長が、ご当地自慢や各市・町の再発見をしながら地域をめぐる番組「長々と散歩 りんくう」。

12月の放送では、千代松市長が泉佐野市の見どころを紹介します。

放送チャンネル

J:COMチャンネル
(地上デジタル11ch)

放送日時 ※泉佐野市は12月

- 月～金曜日・日曜日 正午～
- 月～水曜日 午後10時30分～

